Como es habitual, constituye un motivo de satisfacción la aparición del número cuatrimestral de la revista Nuevo Hospital, correspondiente en este caso al mes de junio de 2017. En él se incluye un trabajo original de Llanes Álvarez y Franco Martín, pertenecientes al Servicio de Psiquiatría, acerca de la adhesión al tratamiento de pacientes diagnosticados de esquizofrenia paranoide y tratados con una formulación de liberación prolongada. Muñoz Alonso y colaboradores, por su parte, realizan un estudio descriptivo de la presentación del profesional al paciente de forma previa a la entrevista clínica, y haciéndonos reflexionar sobre la importancia no sólo de aplicar nuestro conocimiento y habilidad como médicos, sino las formas a través de las cuales transcurre la relación facultativo-paciente. Por último, se incluye una revisión del Servicio de Radiodiagnóstico sobre la indicación de las técnicas de imagen en el contexto de la patología de cavidad oral y glotis, de Tabernero Rico y colaboradores.

Al igual que en otras ocasiones, recuerdo la necesidad de que los miembros del CAZA se sientan involucrados en la colaboración activa en Nuevo Hospital, invitando nuevamente al conocimiento de sus contenidos, fruto del esfuerzo de sus autores.

Nicolás Alberto Cruz Guerra Director de la revista Nuevo Hospital